



Futbolistas profesionales chilenos advierten con paralizar torneos de 2025

Description

El Sindicato de Futbolistas Profesionales (Sifup) de Chile anunció hoy un paro por tiempo indefinido de los campeonatos previstos para este año en el país, como la Supercopa, Copa y Torneo de Primera División.

Un comunicado divulgado por las redes sociales afirma que la medida obedece a que el Consejo de Presidentes de la Asociación Nacional de Fútbol Profesional (ANFP), máximo rector de este deporte en el país, no escuchó ninguna de las demandas realizadas por el gremio.

Uno de los principales puntos en discordia es la intención de transformar a partir de 2025 a la Segunda División en una categoría sub 23, lo cual dejaría fuera a muchos atletas que superan esa edad y se desempeñan justamente en ese torneo.

Para evitar la huelga a nivel nacional, el Sifup presentó 12 iniciativas, firmadas por los capitanes de los 46 clubes del balompié nacional en sus diferentes divisiones.

Sin embargo, esta propuesta fue ignorada por completo en la ANFP, liderada por Pablo Milad.

Entre las medidas figuraba limitar el número de jugadores extranjeros en cancha para favorecer a los nacionales, cambios en la cantidad de ascensos y sanciones a los dirigentes por incumplimientos laborales y previsionales de los futbolistas.

Gamadiel García, principal dirigente del gremio, anunció una conferencia de prensa para el lunes, a fin de ofrecer más detalles sobre el paro.

De ratificarse la huelga, uno de los primeros eventos afectados será la Supercopa que se disputará entre el campeón de liga mayor, Colo Colo, y Universidad de Chile, ganador de la copa 2024, un partido que, por cierto, todavía no tiene una sede definitiva.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025